

¿Cómo pueden los padres acompañar el juego de sus hijos en los espacios del centro educativo?

El juego es una estrategia de aprendizaje valiosa para los niños; de allí la importancia que todos los actores involucrados en su proceso de desarrollo acompañen, participen, propongan y aprovechen las oportunidades que brindan los centros educativos. Los padres potencian los juegos de sus hijos cuando:

1

Reconocen los intereses de su hijo y sus procesos de aprendizaje.



2

Conocen y están familiarizados con los espacios de exploración y juego dispuestos en el centro educativo, como el parque, el aula, las zonas verdes y las áreas comunes.



3

Promueven que sus hijos visiten esos espacios de juego y hagan uso de los elementos allí dispuestos, fortaleciendo su seguridad y autoestima.



4

Juegan con los niños, disfrutando sin restricciones de edad ni prejuicios. Nada garantiza más la confianza y seguridad del niño que compartir con sus padres sus gustos, juegos y experiencias.



5

Mantienen un canal de comunicación abierto, asertivo y eficaz con la maestra de su hijo, a fin de crear estrategias de participación dentro del centro educativo.